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日吉津村農業委員会１月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年１月１１日（火)午後１時３０分から午後２時４０分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員   ８人 

          会長 ５番  齋下 博三 

          委員 １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

             ６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 主   査 齋古 直樹 
 
４．欠 席 者      ３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１号  農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ４ 報告第２号  農地法第５条第１項第７号の規定による届出について 

日程第 ５ 議案第１号  農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

日程第 ６ 議案第２号  日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ７ その他 

① ２月 月例総会の開催について 

② 農地貸借等に係る情報交換について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4 年 1 月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたしま

す。出席委員は在任委員 10 名中 8 名です。山﨑委員さん・三鴨委員さんか

ら欠席届が提出されております。定足数には達しておりますので、総会は成

立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

 

議長     令和 4 年最初です。改めて明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願いします。昨日までいい天気でしたが、今日から 4 日間ほど悪くな

るようで、次の土日はまた良くなるようです。今日も 10 時ごろから風が出て

きて寒くなったかなと思っております。皆さん方健康には十分留意してくだ

さい。またコロナでオミクロン株が増えてきております。できるだけ外での

飲食は控えていただいて、農業の方に集中していただきたいと思います。 
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日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 2 番・

川口委員さん、6 番・林原委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってか

ら発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 1 号、農用地利用配分計画の認可について、事務局より

説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 1 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 
 

議長     報告第 1 号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 2 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出につ

いて、事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 2 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出について説明〕 

 

議長     報告第 2 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出につきまして、

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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議長     日程第 5、議案第 1 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 1 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 1 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請につきまして、皆

さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

川口委員   資料 3-1 では 170 ㎡位、農地に残がでるがこれはどのようになるのか。 

 

事務局    今後、同じように活用されると思います。 

 

議長     関係者の印影が判るようコピーをすること。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 2 号、日吉津村農用地利用集積計画について、事務局よ

り説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 2 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 2 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・

ご質問はありませんか。 

 

川原委員   7 番は住宅建築の予定であったが、このままでいいのか。 

 

局長     農振除外で進めさせていただいておりましたが、除外にはなりましたが、

地権者から転用を見送る旨の要望がありましたので、新たに除外したものを

編入という手続きを進めなければいけませんので、申請を提出してもらうよ

う手続きを進める段取りをしているところですが、編入と農地として使用す

るということについては、切り離して判断されるということでございますの

で、農振除外されたところを農地として利用することに規制はかからないと

いうことです。 

 

議長     農業委員会では農振除外を許可した経過がある中で、取り下げも無しに通

ると思うのか。 
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上野委員   会長が言われるようにするべきだ。 

 

局長     7 番については、今回、保留という事で、申請書を提出していただいた中

で、審議をいただきたいと思います。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、その他①2 月月例総会の開催日について、事務局案では 2 月 10

日(木)ヴィレステひえづとなっておりますが、よろしいですか。 

 
〔良いという声あり〕 

 
議長     次に移ります。 
 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②農地貸借等に係る情報交換について、事務局より説明をお願いい

たします。 

 

議長     その他②農地貸借等に係る情報交換について、特に変わったところはある

か。 

 

事務局    変更箇所の説明。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他 

 

川口委員   先日、ウシオの件で土地改良区に話がありました。結論から言うと改良区

では保留し、一からやり直しということになりました。 

       役場に話があったなら、農業委員会に逐一報告する事。 

       もう一点、未来会議説明会の内容は。 
 
局長     ブロックローテーションの見直しについて説明。 
 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午後 2 時 40 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


